

Bier und Freikarten für die Blutspender

DRK wirbt 31 neue Erstspender

Fröndenberg. Für 31 Erstspender und 31 bewährte Blutspender gab es gestern Geschenke. Der DRK-Ortsverein Fröndenberg hatte in Zusammenarbeit mit dem DRK-Blutspendedienst die Aktion „Spenden werben Spender“ durchgeführt und die Teilnehmer jetzt ins DRK-Heim am Harther Platz eingeladen.

Dort erhielten alle Erstspenderinnen und Erstspender einen Gutschein „2 für 1“ für den Besuch des Sea Life. Die Erstspender können sich nun aussuchen, ob sie dem Sea Life in Oberhausen,

in Speyer oder in Königswinter einen kostenlosen Besuch abstatten möchten. Die Blutspender, die die 31 Erstspender geworben hatten, sollten aber auch nicht leer ausgehen. Sie erhielten jeweils ein Fünf-Liter-Fässchen Bier. Die Aktion des DRK hatte zum Ziel, neue Blutspender zu gewinnen – und hatte in Fröndenberg entsprechenden Erfolg. Mit einem Dank für das Engagement in der wichtigen Blutversorgung für Kranke und Verletzte überreichten die DRK-Vertreter die Aufmerksamkeiten an die Spender.



Der DRK-Ortsverein überreichte die Geschenke an die Erstspender und ihre Werber.

Foto: Sarad